

# Homenaje a Marín Cañas en Cultura Hispánica

El Instituto Costarricense de Cultura Hispánica, coincidiendo con la concesión del Premio Nacional de Literatura a don José Marín Cañas, ha querido rendir un homenaje a su Presidente, en reconocimiento a su eficaz gestión al frente de la Junta Directiva. Reelegido dos veces por la Asamblea General de socios, el señor Marín Cañas ha llevado a cabo una tenaz y enérgica labor de afianzamiento y de impulso, que ha colocado a nuestro Instituto de Cultura Hispánica a la cabeza de las entidades culturales costarricenses.

La cooperación con la Univer-

sidad, la organización de cursos anuales y semestrales sobre diversos temas, la celebración de exposiciones y concursos, la apertura al público de una cumplida biblioteca, el patrocinio de cursos regulares de la Universidad de un Instituto de Estudios Hispánicos en la misma, la ampliación del programa de becas de acuerdo con el Instituto español, etc., han acrecentado el prestigio del Instituto y se deben en gran parte a su excelente dirección.

Por otro lado, la personalidad literaria del señor Marín Cañas, basada en sus novelas, ensayos, labor periodística y creación teatral, a la que se dio pú-

blico reconocimiento cuando se le distinguió como miembro de la Academia Costarricense de la Lengua, ha sido ahora definitivamente consagrada al otorgársele el Premio Nacional de Literatura. Todo ello ha hecho que la Directiva y socios del Instituto consideren el momento oportuno para, públicamente, demostrar a su Presidente su admiración y testimoniarse su agradecimiento. Por ello, el Instituto invita a todos sus amigos para que el próximo viernes, día 15, a las 8 p.m., acudan a su sede y asistan al homenaje que se le quiere rendir a ese gran costarricense es don José Marín Cañas.